



SE CORONAN POLITÉCNICOS A NIVEL NACIONAL EN TORNEO DE CIBERSEGURIDAD

- **Los equipos del IPN, ESIME Unidad Culhuacán y de la ESCOM, obtuvieron primero y segundo lugar en el Concurso HACKMEX "Capture The Flag" de hackeo cibernauta**
- **"El Politécnico ha logrado avances importantes en la implementación de la Educación 4.0 como se puede constatar en sus planes, programas y unidades académicas": Esteban Moctezuma Barragán**
- **"La Educación 4.0 permite formar a los estudiantes con la excelencia académica que requiere la sociedad y el mercado laboral": Mario Alberto Rodríguez Casas, Director General del IPN**

Estudiantes del Instituto Politécnico Nacional (IPN), se coronaron Campeones del Concurso HACKMEX Capture The Flag, la más importante dentro del llamado hackeo ético, al vencer a 60 equipos de diversas instituciones de educación superior, organismos y empresas dedicadas a la ciberseguridad de todo el país.

El Secretario de Educación Pública, Esteban Moctezuma Barragán, ha destacado que el Politécnico ha logrado avances importantes en la implementación de la Educación 4.0 como se puede constatar en sus planes, programas y unidades académicas, con lo cual da muestra de su capacidad para contribuir al esfuerzo de la Cuarta Transformación.

El Director General del IPN, Mario Alberto Rodríguez Casas, ha señalado que la Educación 4.0 es el eje principal de su Agenda Estratégica de Transformación, una realidad que permite formar a los estudiantes con la excelencia académica que requiere la sociedad y el mercado laboral.

El primer lugar del certamen lo obtuvo el equipo "No_ONEs", de la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (ESIME), Unidad Culhuacán, seguido en el podio por los integrantes del equipo "I4_p4nd1ll4_m4nt3q1ll4", de la Escuela Superior de Cómputo (ESCOM); del IPN.

Ante el incremento de ciberataques a instituciones y organismos públicos y privados, el hackeo ético cobra mayor relevancia, toda vez que su principal objetivo apoyar el entorno de seguridad de un sistema informático, detectar debilidades y subsanarlas. En este certamen, los jóvenes politécnicos demostraron la calidad de sus conocimientos en la materia para encontrar las vulnerabilidades expuestas en una plataforma con 40 servidores.



Instituto Politécnico Nacional
"La Técnica al Servicio de la Patria"

El evento, que se llevó a cabo de forma virtual en el marco del VIII Congreso de Seguridad de la Información, organizado por académicos y estudiantes de los programas de la Especialidad y Maestría en Ingeniería en Seguridad y Tecnologías de la Información de la ESIME Unidad Culhuacán. Esta justa reúne a jóvenes destacados de los niveles superior y posgrado en temas de respuesta a incidentes, análisis forense, criptografía y seguridad del ciberespacio.

El certamen HACKMEX ha permitido consolidar al interior del IPN un grupo de expertos en ciberseguridad, que bajo el liderazgo de los especialistas Gabriel Sánchez Pérez, Antonio Castañeda Solís y Jesús Olivares Mercado, se ha convertido en un referente y punta de lanza en un campo interdisciplinario en materia tecnológica, normativa, legislativa y de gestión.

--o0o--



ipn.mx



@IPN_MX



@ipn_oficial